



## CORRATINA

Ein Hingucker der Kollektion. Bestes Holsteiner Blut der beiden Spitzenvererber Corrado I und Colman fließt in den Adern der großrahmigen Corratina. Ihr Bewegungsablauf ist von Raumgriff und Elastizität gekennzeichnet. Am Sprung zeigt sie sich stets aufmerksam, beweglich sowie mit Kapazität und Möglichkeiten. Diese Eigenschaften machen sie zu einer Empfehlung der diesjährigen Auktions-Kollektion und verschaffte ihr mehrfach Platzierungen in Springpferdeprüfungen bis zur Klasse L. Corrado I, bekannt durch unzählige Siege und Platzierungen unter Franke Sloothaak, hat seine Qualität zuverlässig vererbt. Seine Tochter Carena war mit Jörg Naeve siegreich in den Großen Preisen bis zur Klasse S\*\*\*\*. Auch der Muttervater Colman brachte Spitzenpferde wie L.B. Convall (Philipp Weishaupt). Die Großmutter von Corratina, Julia I, brachte das im Springen bis zur Klasse S erfolgreiche Sportpferd Seattle unter Selma Schneider.

*An eye-catching lot! The big-framed Corratina carries the excellent blood of the Holsteiner top sires Corrado I and Colman. Her movement is ground-covering and very elastic. Her jumping is attentive and agile, and shows scope and potential - highly recommendable qualities. Corrado I, famous for countless wins and placings under the saddle of Franke Sloothaak, has passed on his quality to his offspring with great reliability. His daughter Carena 11 has won Grands Prix with Jörg Naeve through S\*\*\*\* level. Her damsire has top offspring like Convall (Philipp Weishaupt). Corratina's second dam, Julia I, produced Seattle, a S level jumper with Selma Schneider. The direct dam line has also produced Corporal, a 1.55m level jumper.*

**Stamm/female line:** 42A · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Alboretto, Crusander · **Internationale Sportpferde/FEI sport horses:** Centurio (Markus Renzel), Alcamo (Andreas Viebrock), Robin Hood (Volker Müller)

# 130

### Züchter und Eigentümer:

Geb.: 15.05.2013  
Farbe: Schimmel

Petersen Hans  
DE421000054013  
Größe: XL

24852 Sollerup  
Stute  
FN-Name: CORRATINA

Corrado I  
DE321210046185

Cor de la Bryere SF

Rantzau xx

Foxlight xx  
Rancune xx

Quenotte SF

Lurioso SF  
Vestale du Bo SF

Soleil H

Capitol I

Capitano  
Folia H

Kuerette H

Maestose xx  
Tamino S

Waria I ZB1-BP  
DE421000108406

Colman

Carthago

Capitol I  
Perra H

Rosenquarz H

Lord  
Faukasien H

Julia I H

Kilian

Koenigspark xx  
Wonne VI HVP

Cindy VII H

Forever  
Oktavia H

**Stamm 42A**